

## La Federación de Jóvenes Investigadores comparecerá ante el Parlamento andaluz

Autor M<sup>a</sup> José Serván  
Wednesday, 10 de October de 2007

El Parlamento andaluz ha solicitado la comparencia de la Federación de Jóvenes Investigadores dentro del proceso de trámite parlamentario de la Ley de la Ciencia.

En el Parlamento Andaluz se ha empezado a debatir la Ley de la Ciencia propuesta por el Gobierno de la Junta. En el proceso de elaboración de una ley hay un trámite en el que los diputados escuchan las opiniones de los agentes sociales que puedan tener algo que ver con el tema. La Federación de Jóvenes Investigadores ha sido invitada para esto, de modo que habrá que comparecer ante la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa del Parlamento para dar nuestra opinión sobre el tema.

Esta comparencia será el próximo martes 16, a las 14:35. Si quieres conocer el contenido de la comparencia, ¡permanece atento a tus pantallas!